
 

 

INFORTUNIO DA… NAVETTA 
 
 
Nonostante i ripetuti solleciti fatti all’azienda sulle problematiche inerenti le navette 
aziendali che, in alcuni casi, non riescono a far fronte al numero di colleghi che 
necessitano di utilizzarle, poco o niente è stato fatto per porvi rimedio. 
 
Come ogni pomeriggio da oramai settimane, la navetta 1 delle 16.50 lascia sempre 
qualcuno fuori, non potendo far salire più persone dei posti a sedere presenti. 
 
La ressa che ne consegue ha già portato ad episodi ad alto rischio di infortunio. 
 
Riteniamo che una "gara" per accaparrarsi un posto a sedere, col rischio di 
infortuni, non sia certo la soluzione. Il servizio nasce per soddisfare la mobilità 
sostenibile dell’Azienda e dei suoi dipendenti in primis e, quindi, riteniamo 
corretto che – prioritariamente - ad ogni dipendente debba essere garantito 
l’accesso ai mezzi.  Se i problemi che si stanno verificando fossero riconducibili 
ad un eventuale “sottodimensionamento” del servizio, allora riteniamo 
necessario verificare la possibilità di potenziare il servizio magari introducendo 
anche nuove linee a copertura delle zone ad oggi servite, come da tempo 
andiamo chiedendo alle strutture competenti. 
 
Non è possibile, in queste condizioni, continuare a rimandare il momento di 
trovare una soluzione a questi problemi da noi e dai colleghi più volte segnalati. 
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